

## ***Un millier de participants à la marche des Dauphins***



Dimanche 11 janvier, à Veigné, la 34<sup>e</sup> édition de la marche des Dauphins, organisée par l'Union cyclotouriste de Veigné, a accueilli près d'un millier de participants. Ils étaient environ deux cents vététistes et près de huit cents marcheurs : parmi ces derniers, Patou, venue de

Chambray-lès-Tours, s'est dit ravie d'avoir fait une belle promenade en parcourant le circuit de 9 km l'après-midi sous un beau soleil. La remise de récompenses s'est déroulée dans la salle des fêtes en présence du conseiller municipal aux sports, Christophe Lafon, de Jean-Luc Roux, président de l'UCV, et des nombreux bénévoles. Après une minute de silence (en hommage aux dix-sept personnes tuées dans les attentats), un diaporama a rappelé le nom et le visage de chacun des participants pendant la remise des récompenses. Parmi eux, celui du marcheur le plus jeune : Enzo Aneli, 2 ans ! Coup de cœur du président : Pierre Moreau, marcheur de Saint-Branchs.